

Pressemitteilung

Freiburg, Montag, 3. Juni 2024

Knapper Mietmarkt, steigende Kaufpreise: Der neue Wohnmarktbericht der Sparkasse ist erschienen

Wie ist die aktuelle Lage auf dem Immobilienmarkt in unserer Region? Befunde und Details liefert der neue Wohnmarktbericht 2024 der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau, der heute vorgestellt wurde.

Die große Krise ist ausgeblieben. Der Immobilienmarkt in der Region Freiburg ist robust. Zwar ist der Zinsanstieg zum Stillstand gekommen und das Kaufvolumen nimmt wieder leicht zu. Allerdings ist auf dem Mietmarkt auch weiterhin keine Entspannung in Sicht!

So lauten die wichtigsten Befunde des umfangreichen Wohnmarktbericht 2024 für das gesamte Geschäftsgebiet der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau. Das 84 Seiten starke Dokument wurde heute der Öffentlichkeit vorgestellt.

Den jährlich erscheinenden Marktreport präsentierten Lars Hopp, Vorstandsmitglied der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau, Dorothea Müller, Leiterin Bereich Immobilien, und Oliver Kamenisch, Geschäftsführer der S-Immobilien-GmbH. Als externer Experte und profunder Kenner des regionalen Immobilienmarkts unterstützte Prof. Dr. Marco Wölflé, Center for Real Estate Studies, die wissenschaftliche Ausarbeitung des Wohnmarktberichtes.

Den Wohnmarktbericht 2024 können Sie unter folgendem Link herunterladen: <https://www.s-immobilien-freiburg.de/24us89dfs8df0/>

Die Kernaussagen der heutigen PK sowie die Präsentationsunterlagen finden Sie im Anhang.

Das angehängte Foto ist zur freien Verwendung.

Bildtext: Präsentation des Wohnmarktberichts 2024: Lars Hopp, Vorstandsmitglied der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau, Dorothea Müller, Leiterin Bereich Immobilien, Oliver Kamenisch, Geschäftsführer der S-Immobilien-GmbH und Prof. Dr. Marco Wölflé, Center for Real Estate Studies (v.l.).

Mit herzlichen Grüßen!

**Sie haben weitere Fragen?
Melden Sie sich einfach bei:**

Patrick Kunkel
Referent Unternehmenskommunikation
Tel: +49 761 215-1411
patrick.kunkel@sparkasse-freiburg.de
presse@sparkasse-freiburg.de

Sparkasse Freiburg – Nördlicher Breisgau – über uns:

Wir sind keine Bank. Wir sind die Sparkasse. Und deshalb seit fast 200 Jahren fest in der Region verankert. Nahezu 60 Filialen und SB-Standorte unterstreichen unseren Anspruch, immer nah dran zu sein an den Menschen und der Wirtschaft unserer Region. Mit einer Bilanzsumme von 8,2 Mrd. Euro, einem betreuten Kundenvolumen von über 15 Mrd. Euro und knapp 1.000 Mitarbeitenden ist die Sparkasse Freiburg–Nördlicher Breisgau das größte selbstständige Kreditinstitut in der Region. Unser Geschäftsgebiet erstreckt sich von Rheinhausen im Norden bis zum Hexental im Süden und vom Oberprechtal im Osten bis Bötzingen im Westen.